



Joseph PELLEGRINO

Sécurité et tranquillité

Tous ensemble pour PLAISANCE

La sécurité : un droit fondamental pour une ville sûre et sereine

La sécurité n'est ni de droite ni de gauche, et elle protège d'abord les plus vulnérables. Le Maire est l'acteur pivot de la sécurité sur sa commune : à nous d'agir, avec pragmatisme et détermination.



Nos 6 engagements pour Plaisance du Touch

- **Accentuer le dialogue avec l'État et les forces de sécurité**
Rencontres régulières avec la gendarmerie et participation active aux commissions locales de prévention de la délinquance.
- **Étendre la vidéoprotection, de manière efficace et respectueuse des libertés**
Outil de dissuasion et d'appui aux enquêtes, déployé sur les zones prioritaires et les axes principaux.
- **Renforcer la Police municipale**
Patrouilles ciblées, horaires élargis, proximité avec les habitants.
- **Impliquer les habitants et prévenir les risques**
Soutien aux initiatives citoyennes, notamment par le développement du dispositif « Voisins vigilants et solidaires », sensibilisation à la sûreté, boîte mail dédiée aux propositions.
- **Repenser la circulation et le stationnement**
Anticiper la croissance démographique, mieux organiser les mobilités, créer de nouveaux parkings.
- **Préparer aux crises**
Former les habitants aux bons réflexes en cas d'accident ou de catastrophe.

Objectif : Une commune exemplaire, où chaque Plaisançaise et Plaisançois se sent protégé et écouté.



contact@tous-ensemble-pour-plaisance.fr



<https://tous-ensemble-pour-plaisance.fr>

Scannez ce QR code
pour un lien direct vers
notre site Internet





Joseph PELLEGRINO

Santé, soins pour tous



Les constats

Depuis 2024, cinq médecins généralistes ont quitté notre ville, à la suite de désaccords avec la Municipalité actuelle. Cette situation aggrave considérablement l'accès aux soins pour l'ensemble de la population.

Aujourd'hui, Plaisance du Touch ne compte plus qu'un médecin pour 2000 habitants, un chiffre bien inférieur aux besoins réels.

Les délais d'attente s'allongent et il devient presque impossible pour de nouveaux patients de trouver un médecin traitant. Cette situation met en péril la continuité et la qualité des soins pour tous.

Face à ces constats alarmants, il est urgent d'agir afin d'éviter que notre commune ne devienne un **désert médical**, avec toutes les conséquences que cela entraînerait sur la santé, la vie sociale et l'attractivité de notre collectivité.

Notre projet : Agir pour prendre soin de notre santé

Conscients de l'enjeu majeur que représente l'accès aux soins pour chacun, nous proposons une réponse concrète et ambitieuse.

Notre proposition : **La création d'une Maison Médicale Pluriprofessionnelle**, pour :

■ Attirer et fidéliser de nouveaux médecins et professionnels de santé

Ce projet sera élaboré et mis en œuvre en partenariat avec l'ensemble des intervenants du domaine de la santé, afin de garantir une installation durable des praticiens et une meilleure qualité de vie pour tous.

Diversifier et enrichir l'offre de soins

Outre les médecins généralistes, la maison médicale pourra accueillir d'autres praticiens (infirmiers, kinésithérapeutes, spécialistes, etc...) pour répondre à l'ensemble des besoins de santé de la population.

■ Garantir un accès facilité aux soins pour tous les habitants

En regroupant différents professionnels de santé sous un même toit, chacun pourra bénéficier d'un suivi médical de qualité sans délais excessifs.

■ Réduire les délais de prise en charge des patients

La mutualisation des compétences et des agendas permettra d'optimiser les rendez-vous et de diminuer significativement les temps d'attente

Ensemble, préservons la santé et la qualité de vie dans notre commune.

Votre soutien à ce projet est essentiel pour garantir à tous un accès équitable à des soins de qualité, aujourd’hui et pour les générations futures.



contact@tous-ensemble-pour-plaisance.fr



<https://tous-ensemble-pour-plaisance.fr>

Scannez ce QR code pour un lien direct vers notre site Internet

